
研修医 2年目／10名 

後輩の皆さんへ：少し先輩からのメッセージ 

 

 荒巻 由紀 （2018 年 慶應大卒） 

こんにちは。私は部活の先輩が研修していたことがきっかけで見学にいき、忙しくて大変と聞いて

いましたが、生き生きと充実した毎日を送る先輩方の姿を見て当院での研修を志望しました。 

研修 1年目は刺激あふれるあっという間の毎日で、2年目は選択期間や地域実習など自由度があり、

新鮮な気持ちで研修に取り組んでいます。どの科の先生方も親身にご指導下さり、志ある同期と切

磋琢磨しながら、楽しくやりがいをもって研修を行える環境だと思います。 

実際に見学に来れば研修の様子や病院の雰囲気が伝わると思いますので、ぜひ見学にいらしてくだ

さい！ 

     

 安東 悟司 （2018 年 岩手医大卒） 

当院のホームページを見ていただきありがとうございます。研修も 2年目となり後輩が出来ました。

1 年目の研修医は去年の我々のように右往左往しつつも、着実に仕事をこなし始めています。研修医

に対してスタッフの先生方が総出で指導し、着実に力をつけていく過程を当事者としてではなく、客

観的にみることで当院の素晴らしさを再認識しています。興味のある方は是非当院の教育的な雰囲

気を感じに見学へいらっしゃって下さい。 

 

 三本松 毬子 （2018 年 慶應大卒） 

各科の熱心な指導医の先生に恵まれ、充実した研修をさせていただいています。当院では内科、外

科、救急と幅広い症例を経験できるのも魅力だと思います。同期や後輩との距離も近く、とても楽し

い毎日ですので是非一度見学にいらしてください。 

 

 須田 悟史 （2018 年 浜松医大卒） 

済生会中央病院での研修は残すところ半年弱となり今まで以上に気をひきしめています。 

是非一度見学に来て頂けるとたくさんお話出来るかと思います。お待ちしています。 

 

 関根 大揮 （2018 年 慶應大卒） 

後輩の皆さん、こんにちは。 

研修医 2 年目の関根と申します。 

時の流れは早いもので、2 年間の研修ももうすぐ終わろうとしています。 

僕は学生の時に外科系の診療科に進む事を考えていましたが、内科をしっかりと学んでから外科医

になりたかったので初期研修は当院を選択しました。 

当院は屋根瓦式の教育システムが確立しており、熱意のある先生方が沢山いらっしゃる為、本当に多

くの事を学ばせて頂くことができました。 

初期研修病院として胸を張って後輩の方々へお勧めできる病院です。 

興味を持ちましたら是非一度見学にいらして下さい。 

  



 

 宗 英一郎 （2018 年 慶應大卒） 

当院での研修の特色はなんといっても豊富な症例数、手技にあります。特に内科、ER 、年間を通し

て行われる救急当直では初期研修医にも多くの裁量が与えられる一方、責任も伴っており、どの専門

科に進むにあたっても必要な基本的診療能力、医師としての心構えを身につけられる環境だと思い

ます。 

研修も残すところあと半年となりましたがこの病院を選んで良かったと思っています。ぜひ一度見

学にいらしてください。 

 

 髙𣘺 祥子 （2018 年 北里大卒） 

こんにちは。当院の研修に興味を持っていただけて嬉しいです。入職して 1 年半が経ちましたが、

教育熱心で後輩思いの上級医や、共に切磋琢磨できる大切な同期、意識の高い素晴らしい後輩に囲ま

れ、毎日新鮮で充実した研修生活を送っております。文面では伝えられない当院の魅了を感じて頂き

たいので、ぜひ一度見学にいらしてください。そして、一緒に働けることを楽しみにしています！ 

 

 赤尾 綾香 （2018 年 福岡大卒） 

はじめまして。研修医 2 年目の赤尾綾香と申します。2 年目になると地域研修や専攻医説明会などで

他病院の研修医と接する機会があるのですが、当院の研修医は意欲的で意識が高い人が多いように

感じました。私たちは医師として未熟なため良くも悪くも研修の環境に染まってしまいます。研修を

1 年半終えた今、私は当院で研修することができてとても幸運だったと感じています。当院の研修に

興味のある方は一度見学にきてみてください。 

 

 生天目 かおる （2018 年 筑波大卒） 

こんにちは、初期研修 2 年目の生天目です。 

多くの手技や救急の対応や病棟管理など多くの経験を積ませて頂いてます。また、1 人で解決出来な

いことを根気強く先輩方に教えて頂いたり、同輩に助けてもらったり支えてもらえることをありが

たく思っています。手技や経験、人に恵まれた環境にあり、済生会中央病院の初期研修が出来て良か

ったと感じています。 

初期研修先を迷っている方は、済生会中央病院に是非一度見学にいらしてみて下さい。 

 

 西岡 晃薫 （2018 年 日本医大卒） 

入職して約 1年半経ちましたが、済生会中央病院で初期研修が出来て本当に幸せに思っております。

病院全体が研修医に対して非常に教育熱心で、また同期の仲間も向上心ある方々ばかりで、私も日々

成長を実感しています。研修先に 迷っている方は、是非一度見学にお越し下さい。そして、その際

に質問等ありましたら私にお気軽に話しかけて下さい。 

 

 


